
Pièces 4 Pièces

Superficie 118 m²

Référence MIV01965b

Prix 1 180 000 €

La Turbie
Maison à vendre (06320)
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À 5 min à pied du village de la turbie, cette villa de 118,58 m² propose un cadre de

vie  idyllique.  Elle  est  composée  aujourd'hui  de  deux  appartements  séparés  qui

peuvent  être  joints.  La  partie  à  l'étage est  entièrement  rénovée,  et  dispose d'une

entrée, cuisine ouverte, séjour, deux chambres, salle de bains et toilette, terrasse,

pour  une  surface  d'environ  80  m²  au  niveau  inférieur,  un  appartement  de  deux

pièces à rénover d'une surface d'environ 50 m². À l'extérieur, vous découvrirez une

piscine  privative,  parfaite  pour  se  détendre  lors  des  journées  ensoleillées.  La  vue

panoramique sur les ...

A 5 min walk from the village of la turbie, this 118.58 m² villa offers an idyllic living

environment.  It  currently  comprises  two  separate  apartments  that  can  be  joined

together.  The  upstairs  part  has  been  completely  renovated,  and  features  an

entrance hall,  open-plan kitchen, living room, two bedrooms, bathroom and toilet,

terrace, for a total  surface area of approx. 80 m². On the lower level,  a two-room

apartment for renovation with a surface area of approx. 50 m². Outside, you'll find a

private swimming pool, perfect for relaxing on sunny days. The panoramic view of

the surrounding area is ...

MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence
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